

しごう



発行 四郷小PTA
 編集 広報委員会
 印刷 サナゲ印刷株



にゆうがく
おめでとう



ほんねんど
本年度は98名の新一年生
が入学されました。みんな
げんき げんぱ
元気に頑張っています。



合言葉「チーム四郷」

校長 谷口 貴代

この四月に四郷小学校の校長を拝命しました。四郷小学校は、昨年度、創立五十周年を迎えました。今年は、次の百周年に向けての第一歩の年となります。本校の校訓「明るく、たくましい四郷つ子、あかるく、なかよく、しんけん」を大切に、五十二名の教職員が一丸となって、子どもたちを支援していききたいと思えます。

さて、令和七年度は、九十八名の新一年生を迎え、全校四百五十二名でスタートしました。入学式・始業式では、「おはよう」「ありがとう」「ごめんなさい」などのあいさつをしつかりしように、「好き」をたくさん見つけよう、いろいろなことにチャレンジしようという話をしました。子どもたちの様子を見ると、やる気もつて様々な活動に取り組んでいる様子が伝わってきます。登下校時に地域の皆様や教職員の顔を見て元気なあいさつをしてくれる子がたくさんいます。一年生は、初めてのことはかりですが、先生の話をよく聞いて一つずつできることを増やしています。二年生から六年生も、理科や社会、家庭科など新しい学習に意欲的に取り組んでいます。また、高学年は、様々な場面、学校全体のために活動してくれています。これからも、子どもたちのがんばろうという気持ちを支えていきます。加速度的に変化し、将来を予測することが困難な社会を生きる子どもたちにとって、好きなことを見つけたら、自分で考えていく上でとても大きな力になると思います。「チーム四郷」を合言葉に、子どもたちにとってよりよい教育環境を築いていくよう努めてまいります。保護者や地域の皆様の温かいお力添えをよろしく願います。

一年生を迎える会



6年生が中心となって歌やダンスを披露したり
全校児童でクイズをしたりしてみんなで楽しみました。

体操服リユース



SDGsの観点で体操服をリユースしています。

正面玄関に回収BOXを常設していますのでご協力をお願いします。



環境整備



6/7(土)環境整備活動を実施しました。

1・3・5年生の保護者(151名)、PTA総務(14名)、環境委員(15名)、先生・ボランティアの方々の参加で、校舎・体育館・運動場の成長した草木を刈り取っていただきました。

次回10/25(土)、2・4・6年生の保護者の皆様、よろしくお願ひします。

タニグチ タカヨ
谷口 貴代 先生 校長

- ① 豊田市
- ② フラワーアレンジメント
- ③ 宇宙飛行士
- ④ 散歩
- ⑤ 明るく元気なみんなのことが大好き！一緒に色々なことにチャレンジしていきましょう。

ヤマモト シホ
山本 志穂 先生 3年1組担任

- ① 富山県
- ② 絵本の読み聞かせ
- ③ 小学校の先生
- ④ パン作り
- ⑤ 子どもたちとたくさん笑い合いたいと思います。よろしくお願いします。

スズキ メイ
鈴木 芽依 先生 2年3組担任

- ① 愛知県みよし市
- ② ピアノ
- ③ 音楽の先生
- ④ ベーグル作り
- ⑤ 四郷小学校の元気なみんなと一緒に勉強することができてうれしいです。これからよろしくお願いします。



タキカワ セイジ
滝川 誠二 先生 8学級担任

- ① 愛知県江南市
- ② 旅行、音楽鑑賞
- ③ 漫画家になること
- ④ 特にありません
- ⑤ みなさんと一緒に様々な経験を通して、充実した日々を過ごしたいです。

ハヤカワ マサタカ
早川 正貴 先生 5年2組担任

- ① 名古屋市
- ② フルギ
- ③ たんけんか
- ④ 刺し子
- ⑤ 「よく食べ、よく学び、よく笑う」よろしくどうぞ。

タヤマ ミチヨ
田山 美智代 先生 7学級担任

- ① 静岡県
- ② 旅行
- ③ 幼稚園の先生
- ④ NHK連続テレビ小説を見ること
- ⑤ 四郷っ子たちの元気なあいさつ・ステキな笑顔にいつも元気をもらっています！！

オカダ ユイ
岡田 惟 先生 4年2組担任

- ① 豊田市
- ② 旅行をすること
- ③ パン屋さん
- ④ 海外の映画を見ること
- ⑤ 四郷小学校のみなさんと会えるのをとっても楽しみにしていました！よろしくお祈りします！！

お世話になりました

日高 則行 校長先生
(梅坪台中学校へ)

教頭・校長として八年間お世話になりました。その間、保護者の皆様、PTA役員の皆様、地域の方々には温かいご支援いただきました。ずいぶん前になりますが、担任として七年勤務させていたでいていただきましたので、合計十五年の長きに渡って本当にお世話になりました。かつて担任した教え子が保

増井 亜矢子 校務主任
(藤岡中学校へ)

四郷小学校で過ごした二年間は、毎日がとても新鮮で、心躍る日々でした。どこで会ってもSSA(先手必勝積極あいさつ)をしてくれる四郷っ子から大きなエネルギーをもらっています。行事や授業、何気ない日々の活動など、何事にも全力で楽しんで取り組める四郷っ子が大好きです。

高森 健二 先生
(退職)

中学校から四郷小学校に赴任してきて、一番気をつけていたことは、ぶつからないようにしていたことです。中学生と体の大きさが違うことに驚いていました。

また、赴任した時に、カレーライスの話をしたら、まさか八年間「カレーの先生」となるとは。からあげも好きなのに。四郷小学校で過ごした日々は、かけがえのない大切な宝物でした。どのことも、今でも鮮明に思い出します。今までありがとうございました。

護者になり、嬉しい再会をすることもありました。また、明るく、元気で素直な子どもたちからは、いつも元気をもらいました。五十周年の記念すべき年に立ち会えたことや歴代のPTA会長様とともに記念事業を実施したことがいい思い出です。これから児童数も増加し、ますます発展する四郷小を去るのは残念ですが、子どもたちや皆様のご活躍を、心から祈っています。

加のPTA主催環境整備活動では、私たち職員の手がなかなか回らないような場所を熱心に整備してくださる保護者のみなさまの姿に、感銘を受けました。本当に感謝しています。ありがとうございました。

大好きな四郷小学校を去るのはとても寂しいですが、四郷小学校の次の五十年が、益々発展することを祈っております。

加藤 純里 先生
(柏原小学校へ)

初任の頃から保護者の皆様にはいつも温かい言葉をかけてもらいました。とても支えられました。ありがとうございました。四郷の子ども達は素直で一生懸命でとてもかわいかったです。直接さようならを言えなかったのが寂しいですが、これからはみんなのことを応援しています。四郷からかなり遠い学校に異動になりましたが、また豊田市に遊びに来たいと思います。どこかで会えたら嬉しいです。



